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２月４日は立春，暦の上ではもう春が始まりました。雪が少し落ち着き，ほっとしています。今

年は寒波の影響により学校でも臨時休業等，非常事態が発生した大変な冬となりました。地域の方

や保護者の方に除雪をしていただいた歩道も多くあったようです。また，寒い中，危険な雪道登校

の見守りをいつもと変わらず行っていただきました。見えないところでも多くのご支援ご協力をい

ただいていることに本当に感謝いたします。 

先日の大雪による臨時休業では，急遽，オンライン学活を実施しました。急なお知らせだったた

め，参加できない児童もおり申し訳ありませんでしたが，今後も臨時休業の際にはオンライン学活

等の実施を考えていきたいと思います。また，先週には，学校で水道管凍結による断水が起こり，

高学年児童が，町から供給していただいた生活用水のペットボトルや一部の水道水から出る水をバ

ケツで学校中に運ぶなどしてくれました。おかげで，大きな混乱なく，無事に１日を過ごすことが

できました。非常時の子ども達の働きに感謝すると共に，積極的に動く頼もしい姿に嬉しさを感じ

た一日でもありました。また，すぐに生活用水等を供給して下さった中能登町へもこの場を借りて

深くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。 

大人にとってはこのようにやっかいな雪ですが，雪国の子ども達にとっては期間限定の特別な遊

び道具と言えます。今年はどれだけ遊べたでしょうか？外で雪遊びを楽しむたくましく元気な子ど

も達に育ってほしいと願います。 

なお，２月２２日には「６年生を送る会」を予定しています。体育館で全校児童参加のもと，６

年生に感謝の気持ちを込めて実施したいと思いますので，密を考え，６年生保護者の参観は控えて

いただくことにしました。どうぞご了承ください。 

 

 

◇今年度の締めくくりの授業参観 

１月２６日，学級別の分散授業参観を行いました。４月，９月に引き続き３回目，最後の授業参

観でした。もうすぐ次の学年へと進級する子ども達，４月から見ると，先生の話を聞く様子や友達

と考えを交流し対話する姿に成長を感じています。あと２ヵ月，次の学年に上がる自覚をもって学

習に臨み，係や委員会の仕事を責任をもって行えるよう見守り，支援を行っていきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

両面印刷 長子配布 

↑ １年１組 国語科 
「ことばを見つけよう」 

↑２年２組 国語科 
「ようすをあらわすことば」 

↑３年１組 道徳科「ぼくのボールだ」 

↑４年１組 学活「二分の一成人式」 ↑５年１組 家庭科「ミシンにトライ！」 ↑６年１組 体育科「病気の予防➁」 



◇素敵な１/２成人式 
 ４年生は，授業参観当日，学級ごとに１/２成人式を行いました。 

１０歳と言う節目の年に，自分の成長を振り返り，お世話になっ 

た方々に感謝の気持ちを伝えるというものです。児童は，参観し 

て下さった保護者の皆さんの前で，一人一人が気持ちを込めて感 

謝の言葉を伝え，ありがとうの気持ちを乗せて歌のプレゼントを 

しました。４年生は，この式で，お家の方々のおかげで成長でき 

たことをしっかり実感できたのではないかと思います。 
 

◇薬物乱用防止教室での学びを生かして 
 １月１１日に，学校薬剤師の中島 登氏をお迎えし，６年生の薬物乱 

用防止教室が行われました。中島氏は，喫煙や飲酒，薬物乱用が及ぼす 

心と体への悪影響についての話を通して，「もし，〇〇をしてしまったら， 

その後どんな将来や未来になってしまうか，イメージし，考えて行動で 

きるようになることが大切だ。」とおっしゃっていました。ピュアキッズ 

の講師の先生も同じようなことをおっしゃっていたことを思い出しまし 

た。薬物に限らずスマホの使用や普段の生活についても，周りに流され 

ず，自分の将来や未来をイメージして考えて行動する力が大切だということですね。 
 

◇児童集会で委員会から積極的に発信！ 
 保健委員会では，ハンカチ・ティッシュを持ってきているか，つめを 

切ってあるか等の生活習慣についての調査を４月から定期的に項目を決 

めて行っています。グラフも玄関等に掲示し啓発をしています。先日の 

児童集会では，なかなか減らないハンカチ・ティッシュ忘れについて， 

保健委員会の児童が実際に工夫して行っている 

家での習慣を紹介してくれました。また，生活 

委員会からは，休み時間のタブレットの使い方 

について，体育委員会からは，同じく休み時間 

のコロナ感染対策についてのお知らせや注意が 

ありました。今年は，このように積極的にアイ 

ディアを出して活動したり，集会で発表したり 

する委員会が多いです。さすが学校のリーダー，皆のお手本となる主体的な活動ができる５，６年

生です。来年，委員会活動の仲間入りをする現４年生も後に続いて頑張ってくれるものと思います。 
                     

 

※学校から出品した応募作品について，  

入選者を紹介しています。 

 

【第２７回富来町アスク 新春書初め大会 入賞】 

銀賞 ５年 山本 愛莉 さん  

銅賞 ３年 林 慶太朗 さん  三和 夏之 さん  山口 瑠菜 さん  大塚礼央奈 さん 

      谷口 花怜 さん  林  成美 さん  山崎 秀真 さん  山本 陸斗 さん 

   ４年 岩尾陽茉葵 さん  谷口 瑛太 さん  黒岩 千真 さん  百海 絢都 さん 

      正谷 來愛 さん 

   ５年 亀井 結奈 さん  本殿 結衣 さん  西村 美虹 さん  柳瀬 彩喜 さん 

      山口 未紗 さん 

   ６年 遠藤 美紅 さん  岡部 美有 さん  亀井 菜月 さん  土本 里桜 さん 

      北村  翔 さん  清水 陸史 さん  辻 帆乃果 さん  水谷 駿太 さん 
 

【第１４回のと里山空港 書道展 入賞】 

優秀賞 ４年 岩尾陽茉葵 さん      

佳作  ３年 山本 陸斗 さん 

入選  ２年 岩尾 冬月 さん  ２年 本殿 花那 さん 

※１月号の「七鹿消防 児童防火ポスター 入賞者」に 「３年 池上 光輝 さん」とありました

が，漢字に間違いがありました。正しくは「池上 幸輝 さん」です。すみませんでした。 

 

↑保健委員会によるハンカチ・ティ 

ッシュを忘れない工夫の紹介で 

す。 

←体育委員会による休み時間のコ

ロナ感染対策への呼びかけです。 


